



Je m'appelle Honu, c'est du tahitien.

Comme certains de mes frères et sœurs, j'ai la chance de voir le jour, enfin je devrais plutôt dire la nuit ! Il fait nuit noire sur cette plage, l'air est chaud et humide, mais il ne pleut plus alors les chiens sauvages et les oiseaux sont de sortie pour trouver à manger. C'est la nouvelle lune, il fait vraiment sombre, maman n'est plus là et le bruit des vagues rend l'atmosphère un peu plus terrifiante encore. Je pense que je vais attendre l'aube pour rejoindre l'océan, c'est plus sûr. En attendant, ne pas se faire remarquer. Mais j'ai si faim... L'aube arrive enfin, allez, j'y vais ! Dépêche-toi Honu, dépêche-toi de rejoindre l'eau ! Oh... Que c'est beau, des poissons de toutes les couleurs. Oulah, celui-là ne m'inspire pas confiance avec son très long nez tout pointu, pas question que je sois une brochette aujourd'hui ! Ah, enfin de quoi manger... Tiens, c'est quoi cette chose blanche qui m'entoure ? Oh non, je suis coincée, je veux sortir ! Si je m'éloigne de la surface de l'eau... J'ai tellement faim que je n'ai même pas vu cette chose s'approcher. Il faut que je sorte, c'est ouvert, par là, mais ça me gêne pour nager, je me prends les pattes dedans. C'est étrange, ça m'entoure mais je suis toujours en vie. C'est blanc, ça ne semble pas bouger tout seul, c'est moche, à quoi ça peut servir ? Oh non, qu'est-ce qui se passe ? Je me sens emportée d'un coup ! Enfin délivrée de cette chose. Wouah, c'est quoi encore ce gigantesque animal avec ses poils très long sur la tête ?? Il me tient dans sa main, je suis loin de l'eau là. Un être humain !! Je suis toute petite, il n'y a rien à manger encore, ne me mangez pas s'il vous plaît. Il me tient à hauteur de son visage, il a un léger sourire et son regard a l'air bienveillant. Sa voix est douce mais je ne sais pas ce qu'il dit. Ooohh, je sens que je descends...

Il me repose délicatement dans l'eau. On se regarde un moment avant qu'il ne s'éloigne...

